

面一かわらばん

面影1丁目ホームページ <http://www.ncn-t.net/omoichil/>

■第27回面影1丁目納涼祭 豊かな心と「友好の中に…」

「第27回面影1丁目納涼祭」が7月21日（土）、塩釜神社前広場で開かれ、多くの町民が夏の夜のひと時を楽しましました。町民の親睦とふれあいを目的に毎年実施しており、今年で27回目。「錆太鼓」を皮切りに「民謡ショー」や地元有志による「生バンド演奏」などが次々と繰り広げられ、カラオケ大会では町内の芸達者者がすばらしい歌声を披露、会場は夜遅くまでにぎわいました。各部が準備したパザーも大いに賑わい、中には行列ができる店も…。

又、恒例のお楽しみ抽選会では大当たりが出たびに大きな歓声が上がり、夏の夜を満喫していました。

前日からの準備・後片付け等、役員及びスタッフの皆様大変お疲れさまでした。



恒例になった生バンド演奏



総務部編集委員会
井行*編集
面影1丁目自治会

■面影地区ソフトボール大会

面影1丁目、3位入賞！

面影地区ソフトボール大会が8月19日（日）、桜ヶ丘中学校グラウンドで開催され、各町内会から参加した14チームが熱戦を展開しました。

昨年の大会で3位入賞した面影1丁目は、2年ぶりの優勝をめざして健闘しましたが準決勝で強豪の面影2丁目と対戦、惜しくも敗れました。優勝は逃したが、70歳の高齢の方にもかわらず、今年も力投したエースの加藤さんを始め、随所にすばらしいプレーを見せてくださいました。

選手の皆さん猛暑の中、お疲れさまでした。



活躍した選手の皆さん

■面影地区子ども駄伝大会

堂々の2位入賞

面影地区こども駄伝大会が、9月29日（土）に開催されました。この大会は、心身ともに健全な青少年の育成をめざす目的で毎年9月に開催され、今年で25回目になります。小学生と中学生により町内会単位でチームをつくり、袋川の大代橋から今在家橋間の堤防を5周するもので、今も11チームの参加があり健闘を競いました。

面影1丁目は、昨年に続き2チームが参加しました。Aチームはスタートから終始上位をキープ、2区の徳田さん・8区の徳田君が区間賞に輝くなど活躍、見事に2位入賞しました。一方、Bチームも終始安定した走りを披露、6位入賞を果たしました。保護者の声援を背に健闘した子ども達、役員の皆さんお疲れさまでした。



準優勝と6位入賞した選手の皆さん！

■面影1丁目臨時総会

益々のご協力をお願いします

9月30日（日）、午後1時より県住集会所にて面影1丁目自治会の臨時総会が開催されました。これは「面一規約改正委員会」から提出された自治会規約改正案について開催されたもので、会員41名が出席して行なわれました。

井口会長のあいさつのあと、議事に入り、今回提出された「自治会規約改正案」についてそれぞれ質疑・応答され、慎重審議されました。



たくさんの会員が参加した総会風景

出席者 41名 責任状 206名 合計 247名 (会員数 352名)